

## JEAN-PAUL DENIZON

Jean-Paul,

Tu n'avais que 18 ans quand tu as commencé à donner de ton temps aux autres. Je ne dirais pas ton âge, mais je ne peux pas taire la durée de ton engagement qui est de 63 ans aujourd'hui.

Et tu n'as pas encore fini puisque tu poursuis tes différentes missions auprès de structures mutualistes et dans le milieu associatif.

Tu as commencé à œuvrer bénévolement à la Mutuelle Bienfaitante Saint-Amand-Montrond/Orval en 1958 en tant qu'administrateur. Jusqu'en 2000, tu as été tour à tour secrétaire, vice-président puis président avant la fusion de la Bienfaitante avec la Mutuelle du Cher. Aujourd'hui tu es toujours délégué à Harmonie mutuelle Berry et délégué de la Région Centre-Val de Loire à la Mutualité française.

Mais ton engagement mutualiste n'est pas le seul !

## JEAN-PAUL DENIZON

Tu es également bénévole de la Société d'encouragement au dévouement depuis cinquante-trois ans. Dans cette association, tu participes à mettre à l'honneur d'autres bénévoles très impliqués dans la vie locale.

Aujourd'hui, c'est ton tour, tu le mérites !

N'oublions pas qu'avec Colette, ton épouse, vous avez aussi été bénévoles pendant trente-cinq à l'Etoile saint-amandoise, pendant plus de quarante ans aux Thiaulins à Lignièrès et que tu t'es aussi investi pendant douze ans au conseil d'administration du Centre communal d'action sociale.

Ton investissement pour les autres est remarquable.

Je te remets donc cette médaille pour te remercier au nom de la Ville.